

Referenzschreiben

Seifferts mobiler Massage-Service

Als mir Hans-Joachim Seiffert zum ersten Mal seinen mobilen Massage-Service anbot, reagierte ich etwas zurückhaltend, denn ich hatte noch nie eine professionelle Massage erfahren – schon gar nicht im Büro. Aber was hatte ich schon zu verlieren? Herr Seiffert kommt zu uns in Büro, ich bekomme eine gute halbe Stunde Entspannung und die Kosten sind angenehm gering! So nahm ich sein Angebot an – aus heutiger Sicht zum Glück. Denn nach gut 30 Minuten Massage startete ich mit ungewohnter Energie in die zweite Hälfte des Arbeitstages, die auch über eine lange, anstrengende Abendveranstaltung hinweg noch in den nächsten Tagen deutlich zu spüren war.

Mittlerweile haben sich auch weitere Kollegen gefunden, so dass wir in regelmäßigem Abstand gemeinsam Seifferts mobilen Massage-Service nutzen. Und die Begeisterung wächst stetig, denn einfacher kann man im stressigen Alltag wohl kaum solch nachhaltige Entspannung finden.

Berlin, 23. Februar 2006

Nico Danneberg

VCAT Consulting GmbH
August-Bebel-Str. 26-53
MedienHaus
D-14482 Potsdam
vcat - virtual communication and training